



La Subdelegada del Gobierno informa sobre la revalorización de las pensiones para 2009

20 de enero de 2009. La Subdelegada del Gobierno en Tarragona, Teresa Pallarès, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa, acompañada del Director provincial del INSS, Narciso Martín, para informar sobre la revalorización de las pensiones de la Seguridad Social para 2009. La Jefa de Negociado del Centro de Atención e Información del INSS en Valls, Carme Turull, se ha encargado de la presentación técnica.

Las pensiones suben un 2,4% y la revalorización de las mínimas una media del 6% según sea la modalidad. Es necesario destacar también que desde 2004 el IPC ha subido un 15% mientras el incremento de las pensiones mínimas ha sido de un 30%. La pensión media mensual en la provincia de Tarragona para este mes de enero de 2009 es de 705,30 €.

Hay que destacar que para este 2009 se ha previsto una nueva modalidad de pensiones mínimas de la Seguridad Social destinada a los pensionistas sin cónyuge a cargo y que se constituyen en una unidad económica unipersonal.

La Subdelegada ha destacado en su intervención la importancia de esta medida social especialmente en tiempo de dificultades económicas y que demuestra buena parte del principio de solidaridad económica del actual Gobierno del Estado.

Con datos de 1 de diciembre de 2008, en la provincia de Tarragona hay 143.013 pensionistas de los que 88.667 son por jubilación, 13.708 por incapacidad, 36.696 viudedad, 3.738 orfandad y 204 en favor de familiares. El número de trabajadores es de 306.893 a 31 de diciembre de 2008 con una población según el censo de 788.895.

Durante la rueda de prensa también se ha presentado el libro "Cien años de protección social en España".